
資料２

第１回策定検討委員会資料８（基礎調査資料集）の補足

No 質問事項 回答

1

11頁　このところの待
機児童の急増の要因
は何か?無償化だけで
は説明がつかないので
はないか。

　従来は保育に欠ける入園希望者をカウントしていたが、国から待
機児童の定義が示され、原則、入園希望者全員をカウントすること
になったこと、共働き家庭が増加したこと、保育士の確保が困難な
ことなどの複合的な要因により待機児童の急増となりました。

2

15頁　福祉ボランティア
の数の大減少はなぜ
か?

　グラフで示している団体数、会員数は菰野町ボランティアセンター
での登録数であるが、登録後の最新情報は不明であったため、平
成30年に団体若しくはその活動の有無などを確認し、登録者の精
査を行ったため、大きく減少しています。

3

30頁　平成27,28年度と
総生産額が伸びている
が、今後も期待できる
のか?工業団地の余地
はあるのか?

　令和元年度に策定された都市マスタープランにおいて、新名神高
速道路菰野ＩＣ周辺や町道中里東高原線と県道四日市菰野大安線
交差部周辺は、新たな工業拠点として位置づけ、優れた道路環境
を活かした産業の活性化を目指します。千草工業団地と鵜川原地
域の川北地区北東部の工業施設等が集積するエリアについても、
本町の工業拠点として、維持・拡充を目指します。


